

Dringlicher Antrag

der Fraktion der CDU

Wahl eines Mitglieds des Untersuchungsausschusses zur Untersuchung des Ermittlungsvorgehens im Zusammenhang mit der Aufklärung der im Zeitraum von 2009 bis 2021 erfolgten rechtsextremistischen Straftatenserie in Neukölln (UntA Neukölln II)

Das Abgeordnetenhaus möge beschließen:

Auf Vorschlag der Fraktion der CDU wird der Abg. Johannes Martin zum Mitglied des Untersuchungsausschusses gewählt.

Begründung:

Nach Niederlegung der Mitgliedschaft in dem Ausschuss durch den Abg. Stephan Lenz wird die Nachwahl eines Mitglieds auf Vorschlag der Fraktion der CDU erforderlich.

Berlin, 13. Januar 2026

Stettner Melzer
und die übrigen Mitglieder der Fraktion der CDU